



完成した七夕の飾り付けを眺める新田地区の人たち

コロナクマ 退散七夕に願う

登米・新田地区 住民ら飾り付け

七夕の7日を前に、登米市迫町新田地区の住民が3日、新型コロナウイルス感染症の早期収束などを願って、市新田公民館で七夕飾りを作った。

0枚は住民に依頼して願い事を書いてもらった。「疫病退散」「病気になるりませんように」「世界平和を祈ります」などという祈り、「部活動で新記録が出ますように」などという子どもたちの願いもあった。地区ではクマの出没が相次いでいることから「熊

退散」という短冊もあった。坂戸行政区長の星勘司さん(76)は「かつては自宅玄関に竹飾りを飾ったが、最近は見られなくなった。新型コロナウイルス出沒で自宅から出られないというお年寄りもいる。七夕飾りを眺めて少しでも心を癒やしてほしい」と話していた。

展示は10日まで(5日休館)。午前9時～午後5時。連絡先は同公民館0220(28)2037。

問題

(1) 記事の中から次の数字を探しましょう。

- ①七夕はいつ ()日
- ②登米市迫町新田地区で住民が七夕飾りを作った日 ()日
- ③参加人数 約 ()人
- ④短冊は何枚 ()枚
- ⑤行政区長の星勘司さんは何歳 ()歳
- ⑥展示はいつまで ()日まで
- ⑦展示時間 午前 ()時～午後 ()時
- ⑧休館日 ()日

(2) あなたが短冊に願い事を書くとしたら、どんなことを書きますか。
()

かほく ワークシート

河北新報で自習しよう!

出題者から

雨が続き、各地でクマが出没しています。さらに新型コロナウイルスの感染対策のため、

め、ことしの仙台七夕まつりは中止になりました。学校でもいろいろな活動や行事が制限されていることでしょう。平和で平穏な毎日を願い、皆

さんも短冊に願い事を書いてみませんか。
(日本新聞協会NIEアドバイザー) 仙台市岡田小学校 長 阿部謙

答えは19日の朝刊に



【かほくワークシートの模範解答】

(1) 記事の中から次の数字を探しましょう。

- ①七夕はいつ (7)日
- ②登米市迫町新田地区で住民が七夕飾りを作った日 (3)日
- ③参加人数 約(10)人
- ④短冊は何枚 (150) 枚
- ⑤行政区長の星勘司さんは何歳 (76)歳
- ⑥展示はいつまで (10)日まで
- ⑦展示時間 午前(9)時～午後(5)時
- ⑧休館日 (5)日

(2) あなたが短冊に願いを書くとしたら、どんなことを書きますか。

(自由解答)

18日の
答えだよ

